

TINJAUAN KETEPATAN PENGEMBALIAN REKAM MEDIS RAWAT INAP DI RUMAH SAKIT TINGKAT III BRAWIJAYA SURABAYA

Review Of The Accuracy Of Returning Inpatient Medical Records At Level III Hospital Brawijaya Surabaya

Adi Irawan, Amir Ali, Alfina Aisatus Saadah, Ade Setiawan
STIKES Yayasan Rumah Sakit Dr. Soetomo, RSAD
Tingkat III Brawijaya Surabaya

ABSTRAK

Berkas rekam medis dikatakan terlambat apabila berkas rekam medis tersebut kembali lebih dari waktu yang telah ditentukan yaitu 2x24 jam, keterlambatan selanjutnya yang terjadi adalah berkas rekam medis yang belum lengkap pengisiannya dikembalikan ke ruangan untuk di lengkapi dan harus kembali 2x24 jam setelah dikembalikannya berkas rekam medis tersebut akan tetapi pada kenyataannya walaupun sudah diberi waktu untuk melengkapi, berkas belum juga segera dilengkapi dan dikembalikan sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Maka hal tersebut akan semakin membuat waktu pengembalian berkas rekam medis menjadi lebih lama lagi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengevaluasi ketepatan pengembalian rekam medis rawat inap di Rumah Sakit Tingkat III Brawijaya. Jenis penelitian ini menggunakan deskriptif dan menggunakan metode pendekatan secara kuantitatif. Hasil dari penelitian ini adalah pada bulan April 2023 data tepat waktu paling banyak pada ruangan Dahlia/Melati sebanyak 22 rekam medis rawat inap. Sedangkan untuk data yang tidak tepat waktu pada ruangan Nusa Indah sebesar 34 rekam medis rawat inap pada bulan April 2023. Pada bulan Mei 2023 data tepat waktu paling banyak pada ruangan Vip sebanyak 22 rekam medis rawat inap. Sedangkan untuk data yang tidak tepat waktu pada ruangan Anggrek sebesar 30 rekam medis rawat inap pada bulan Mei 2023. Kesimpulan dari penelitian ini yaitu faktor penyebab keterlambatan rekam medis rawat inap yang dominan adalah *Man* yaitu kurangnya jumlah petugas perawat ruangan dalam penanganan rekam medis rawat inap, kurangnya jumlah petugas rekam medis untuk penanganan rekam medis rawat inap. Faktor *Material* yaitu DPJP belum melengkapi, tidak mengisi diagnosa dan tidak ada nama perawat sehingga rekam medis rawat inap dikembalikan ke ruang rawat inap. Faktor *Method*. yaitu SOP tidak sesuai dengan pengembalian rekam medis rawat inap yang ada di Rumah Sakit Tingkat III Brawijaya.

Kata Kunci: Rekam Medis, Rawat Inap, Ketepatan Waktu, Keterlambatan, Pengembalian